

PRESSE-INFO

24. September 2017



ADLER VERLIEREN HAARSCHARF GEGEN FASSA

KITZBÜHELER ADLER VERLIEREN IM SHOOT-OUT 2:1 UND NEHMEN 1 PUNKT AUS DEM FASSATAL MIT NACH HAUSE. Im Auswärtsspiel gegen den HC Fassa spielten die Adler wieder temporeiches Hockey, kontrollierten das Spiel und setzten die Gastgeber ordentlich unter Druck (Schussstatistik 41 zu 26 zugunsten der Adler).

Doch dasselbe Bild wie gegen den EHC Bregenzerwald - in der Fremde klappt es noch nicht mit dem Toreschießen. Die Kitzbüheler gingen dann zwar durch Henrik Eriksson zu Beginn des zweiten Drittels mit 1:0 in Führung, diese konnte jedoch von Di Diomete noch vor Ende des zweiten Abschnitts egalisiert werden. Auch im 3. Drittel und in der Overtime waren die Adler tonangebend, ein weiterer Treffer wollte jedoch nicht gelingen. So musste das Penaltyschießen entscheiden und in diesem hatten die Gastgeber das bessere Ende auf ihrer Seite.

Headcoach Joe West zum Spiel: „Wir haben wieder eine gute Auswärtspartie geliefert, stehen aber aufgrund unserer schlechten Chancenauswertung leider nur mit einem Punkt da. Die ersten drei Partien haben gezeigt, dass wir uns in der Defensive gegenüber der letzten Saison deutlich verbessert haben. Dies ist für mich in Anbetracht einer langen, ausgeglichenen Meisterschaft ein grundlegender Faktor. Ich vertraue auf meine Jungs, dass sie den Kopf frei bekommen und die Chancen die sie sich erarbeiten auch in die für einen Sieg nötigen Tore ummünzen werden.“

Heimspiele am Programm

Für die Kitzbüheler Adler stehen kommende Woche 2 Heimspiele am Programm: gegen den **HC Neumarkt** (Mittwoch, 27. September / 19:30 Uhr) und anschließend gegen den **HC Gherdeina** (Samstag, 30. September / 19:30 Uhr).

EISHOCKEYCLUB „DIE ADLER“ STADTWERKE KITZBÜHEL · Wehrgasse 6 · A-6370 Kitzbühel · ZVR-Zahl: 143846412 · www.dieadler.at · office@dieadler.at



Kitzbühel



FRAUENSCHUH



SPORTALM KITZBÜHEL

KAHLBACHER SAFETY ON THE ROAD

Tiroler Tageszeitung